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комиссии

Строительство детских садов
На заседании комиссии по 

социальной политике (пред-
седатель - В. Е. ПУШКИН) 
депутаты проинформированы 
о ходе строительства детских 
садов. Заместитель главы 
администрации города по 
строительству Сергей МИ-
РОНОВ сообщил, что в 2012 
году город построил три новых 
детских сада, три реконструи-
ровано, семь новых уже запро-
ектировано. С правительством 

области город заключит согла-
шение об участии в целевой об-
ластной программе на 2013 - 
2015 годы по строительству 
садиков. Программа предпола-
гает софинансирование строи-
тельства городом и областью 
50/50.

По прогнозам участие в этой 
программе за три года практи-
чески полностью ликвидирует 
очереди в детские сады в Ниж-
нем Новгороде. 

Туристический центр
На комиссии по экономике (председатель - И. А. ТЮРИН) 

депутаты рассмотрели городскую муниципальную программу 
развития туризма.

 - Муниципальная целевая программа «Развитие туризма на 
территории города Нижнего Новгорода в 2012 - 2016 годы» 
- это точка отсчета в познании нашего города, его красоты и 
огромного потенциала любознательными туристами и актив-
ными бизнесменами, - подчеркнула в начале своего выступле-
ния директор департамента экономического развития, 
инвестиций и предпринимательства Ирина СЕМАШКО. 
- Стратегия развития рассчитана до 2016 года и первый этап 
- создание туристического портала на шести-семи иностран-
ных языках с полной информацией о городе, его архитектур-
ных и исторических жемчужинах, научном и техническом по-
тенциале. На эти цели администрация города предполагает вы-
делить из бюджета города 2,5 млн. рублей.

Аварийность на дорогах
Комиссией по транспорту и 

связи был рассмотрен вопрос о 
состоянии дорожной разметки. 
Олег СЕМЕЧКИН доложил, что 
в 2012 году объемы работ по 
нанесению разметки выросли 
на 40 процентов по сравнению 
с предыдущим годом. Департа-
мент планирует в следующем 
году увеличить финансирова-
ние работ по разметке дорог, 
применять новые материалы и 
технологии.

Начальник отдела ГИБДД 
ГУ МВД РФ по Нижнему Нов-
городу Валерий ИВАНОВ со-
общил, что за последние пять 
лет плотность транспортного 

потока выросла вдвое и достиг-
ла европейского уровня, а улич-
ная дорожная сеть практиче-
ски не развивалась, дорожная 
разметка есть только на основ-
ных магистралях. При этом ка-
чественная дорожная размет-
ка снижает аварийность на 15 
- 20 процентов.

Председатель комиссии 
Алексей ГОЙХМАН оценил эту 
проблему как стратегическую 
для развития города, предло-
жил взять ее на контроль ко-
миссии и предусмотреть в бюд-
жете 2013 года средства на ре-
гулярное обновление дорожной 
разметки.

Коммунальные услуги
На рабочем совещании комиссии по городскому хозяй-

ству депутаты разбирались в том, как на практике департа-
мент жилья и инженерной инфраструктуры реализует пору-
чение депутатской комиссии о проведении информационно-
разъяснительной работы с горожанами по вопросам прав и 
обязанностей потребителей коммунальных услуг.

Директор департамента Сергей СИНИЦИН подроб-
но проинформировал депутатов о проведенной работе и на-
меченных планах. Напомним, что народные избранники со-
гласились с финансированием информирования жителей 
города обо всех новациях в сфере ЖКХ, изменениях в та-
рифной политике: на эти цели из бюджета города выделен 
миллион рублей.

Депутаты рассмотрели 
полсотни важных для раз-
вития Нижнего Новгорода 
вопросов. ▼

Двадцать шестого сентября 
состоялось первое заседание го-
родской Думы Нижнего Новго-
рода после летних каникул. При-
чем работа депутатов началась 
с рекордного количества вопро-
сов - в повестке заседания бы-
ло 50 пунктов, крайне важных 
для дальнейшего развития горо-
да, его транспортной и социаль-
ной инфраструктуры.

ЗА ГоТовыми 
проеКТАми поСлеДуюТ 
иНвеСТиции

Гордума поддержала решение 
о проектировании и строитель-
стве Сормовско-Мещерской 
линии метро от станции « Мо-
сковская» до станций «Стрел-
ка» и «Волга». Также депута-
ты согласились с необходи-
мостью ходатайствовать перед 
правительством области о со-
финансировании проектных 
работ продления Сормовско-
Мещерской линии на две стан-
ции. На проектирование по-
требуется 688,67 миллиона ру-
блей.

- Федеральный центр в 2013 
году выделит 50 млрд. рублей 
на развитие метро в регионах, 
но главное условие получения 
федеральных инвестиций - на-
личие проекта, прошедшего 
госэкспертизу, - сообщил ге-
неральный директор ГУММиД 
Юрий ГАРАНИН. 

По словам депутата Гарани-
на, проекты станций «Опер-
ный театр» и «Сенная» уже 
готовы, завершены работы по 
экономическому обоснованию 
продления Сормовской вет-
ки - можно начинать проек-
тирование.

Еще один вопрос, касающий-
ся развития транспортной ин-
фраструктуры, был рассмотрен 
депутатами. Были утверждены 
новые критерии отбора частных 
перевозчиков. Согласно это-
му документу, при проведении 
конкурса будут учитывать срок 
эксплуатации автобусов, коли-
чество сидячих мест в салоне, 
наличие системы ГЛОНАСС, 
голосовой связи с диспетчером 
и так далее. Вплоть до унифика-
ции окраски маршрутных так-
си. За выполнение каждого пун-
кта будут добавлять баллы. Чем 
больше баллов наберет пред-
приниматель, тем больше у него 
шансов выиграть конкурс.

- По новым критериям пра-
во на перевозку пассажиров 
получат только те, кто облада-
ет качественным подвижным 
составом, - прокомментиро-
вал решение глава города Олег 
СОРОКИН. - Можно с уверен-
ностью сказать, что в ближай-
шие два года в Нижнем Нов-

городе полностью обновиться 
автобусный парк перевозчи-
ков, потому что конкуренцию 
выдержат только те, кто имеет 
новые автобусы и базу для их 
безопасного и качественного 
обслуживания.

ЧТо буДеТ  
С НижНеволжСКой 
НАбережНой?

Депутаты выслушали доклад 
заместителя главы администра-
ции по строительству Сергея 
МИРОНОВА о ситуации на 
Нижневолжской набережной, 
за развитием которой следит 
весь город.

- На данный момент разре-
шение на строительство при-
остановлено до 29 сентября, и 
у администрации есть основа-
ния его не продлять, - доложил 
Сергей Миронов. - Но это не 
значит, что застройщик может 
после этого срока приступить 
к работам. Администрация го-
рода намерена обратиться в Го-
сархстройнадзор для дальней-
шего приостановления разре-
шения на строительство. 

Причем открываются инте-
ресные факты. Например, вы-
яснилось, что Росимущество 
вообще не одобрило возведе-
ние торгового центра на Ниж-
неволжской набережной.

- Единственный документ, 
выданный в свое время компа-
нии «Трейд-парк», - это разре-
шение на благоустройство про-
гулочной зоны с проведением 
ливневой канализации. Со-
гласования на застройку тер-
ритории не было, - рассказал 
депутатам руководитель Тер-
риториального управления Фе-
дерального агентства по управ-
лению госимуществом в Ни-
жегородской области Андрей 
БУХАРОВ.

- Никого эта стройка не 
устраивает, во-первых, пото-
му что ведется незаконно, во-
вторых, не соответствует ра-
нее узаконенному проекту и 
утвержденной документации. 
Город выступает за то, что-
бы ее закрыть, а набережную 
благоустроить. Горожане ви-

дят результаты усилий город-
ской власти: та часть набереж-
ной, которая благоустроена, 
вызывает только положитель-
ные эмоции у жителей, - про-
комментировал глава города. - 
Да, не исключено, что ситуа-
ция может затянуться в судах, 
но я уверен, что набережную 
мы приведем в порядок.

Еще один важный для раз-
вития Нижнего Новгорода во-
прос получил сегодня одобре-
ние депутатов - строительство 
нового современного военно-
го городка в Сормовском рай-
оне, а это 15 тысяч военнос-
лужащих, для которых Мини-
стерство обороны РФ построит 
1800 квартир.

- На Думе рассмотрено ре-
кордное количество вопросов. 
Это и текущие вопросы, и пер-
спективные для Нижнего Нов-
города, - подвел итоги заседа-
ния глава города Олег Сорокин. 
- К стратегическим направле-
ниям я бы отнес строительство 
нового оборонного завода, но-
вых производственных цехов на 
территории машиностроитель-
ного завода. Это не одна тысяча 
квалифицированных рабочих 
мест, это самое современное 
оборудование, высокоточное 
оружейное производство, ко-
торое будет развернуто на тер-
ритории нашего города, вло-
жение существенных средств в 
модернизацию производствен-
ных площадей и немалые на-
логовые поступления в город-
ской бюджет.

По мнению главы города, де-
путаты при обсуждении вопро-
сов повестки дня продемон-
стрировали деловой настрой и 
поработали очень ответствен-
но. Олег Сорокин уверен, что 
вскоре в рабочем русле Дума 
подойдет к главному вопросу - 
обсуждению и принятию бюд-
жета города на 2013 год. 

Наталья ТРЕФИЛОВА. 
Фото предоставлено 

управлением по связям с 
общественностью и СМИ 

городской Думы  
Нижнего Новгорода.

осенняя сессия 
городской Думы 
началась

С материалами о работе Гордумы можно ознакомиться на сайте www.gorduma.nnov.ru


